

Vorlage-Nr. 1846/2019**Antrag: Mainzer Messe**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Zuge der Rheinuferanierung darauf zu achten, dass durch eine intelligente Umgestaltung (z.B. mobile Grünflächen oder „überbaubare“ Grünflächen) dafür gesorgt wird, dass den Mainzer Schaustellern für die klassischen Jahrmärkte (Rheinfrühling, Johannisfest) etc. die gleiche Fläche, wie derzeit zur Verfügung steht.

Begründung:

Durch den erzwungenen Umzug vom Peter-Altmeier-Ufer an das nördliche Adenauer-Ufer mussten die Schausteller durch erhebliche Kostenaufwendungen PR-Maßnahmen ergreifen um die Besucherströme umzulenken. Ein weiterer Umzug oder eine Verringerung der Fläche würde die Attraktivität der Jahrmärkte massiv einschränken. Nur durch eine ausreichende Fläche kann die Qualität der Märkte gewährleistet werden und somit auch eine attraktive Visitenkarte für Mainz bleiben.

Ulrike Gerster